

## Pescadores de Puerto Williams solicitan concesión marítima para repoblar especies

Los pescadores de Puerto Williams buscan solicitar una concesión marítima en este espacio para repoblar las especies de choritos, cholgas, algas y ostiones; instalar una boya para medir la temperatura, salinidad del mar y otros indicadores que permitan alertar sobre la presencia de marea roja. Hoy en la capital de la provincia Antártica las muestras de los productos del mar deben ser enviadas a Punta Arenas para su análisis.

Para esto están solicitando el apoyo del gobierno regional y de la Subsecretaría de Pesca para acelerar el proceso de otorgamiento de dicha concesión. Estas se pueden

demorar hasta ocho años.

Esta labor es apoyada por el Centro Internacional Cabo de Hornos y la Universidad de Magallanes con quienes el Sindicato de Pescadores de Puerto Williams firmó un convenio de colaboración.

El acuerdo suscrito define un plan de trabajo para vincular la ciencia con la pesca. "Queremos que además del repoblamiento de las especies del mar en el borde de la bahía existan senderos donde los turistas y estudiantes puedan observar especies", indica el académico de la Umag, Andrés Mansilla, uno de los científicos que está asesorando al sindicato pesquero de Williams.